

---

Genève, le 24 avril 2013

## **Précisions des HUG quant au tract syndical concernant la Fondation HON**

---

Suite au tract diffusé ce jour par les syndicats UNIA et VPOD, la direction des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) rappelle que :

La Fondation Health On the Net (HON) est une fondation privée et indépendante. Elle gère seule ses relations avec ses salariés, au même titre que n'importe quelle autre entité juridique. Elle est également libre de choisir ses membres, qui y siègent à titre privé.

Les HUG louent des locaux à cette fondation privée. Ceci constitue leur seul lien avec cette entité, qui ne fournit aux HUG aucune contre-prestation.

N'ayant d'autres liens avec la Fondation HON que les rapports contractuels de droit du bail, les HUG n'ont pas à se positionner sur les reproches qui lui sont faits. Ils regrettent néanmoins l'amalgame opportuniste fait entre les deux entités.

Service de communication externe, tél. 022 372 60 06